

Alacrán de Morelos Centruroides limpidus

Su área de distribución se extiende en estados del pacífico mexicano, entre los que se encuentran Michoacán, Aguascalientes, Guanajuato, Durango, Jalisco, Nayarit, Zacatecas.

Alacranes de talla mediana (de 5- 7cm de longitud corporal). La coloración del cuerpo es amarillo, con variación parda- rojiza. Como parte del grupo rayado, generalmente presentan en las placas dorsales I- IV del mesosoma (abdomen), dos bandas longitudinales de pigmentación oscura.

Aunque es posible observar hembras con crías durante casi todo el año, se ha observado una sincronía en los nacimientos durante y después de la temporada de lluvias, lo cual esta correlacionado con la disponibilidad de alimento.

El tamaño de la camada es variable, aunque en promedio es de 26. Al acercarse el momento del nacimiento y durante el tiempo en que las crías están sobre el dorso de la madre.

